篠山小・中学校と 農業交流会を行いました

Minamiuwa 青春/食育/ high school











南宇和高校農業科2年生

山岡 加奈 (御荘中学校出身) 清家 裕輔(城辺中学校出身)

山下 羹 (城辺中学校出身) 山下 襚 (御荘中学校出身) 浅井 優輝 (御荘中学校出身)

大森 紗菜 (一本松中学校出身)

坂本 佳久 (御荘中学校出身) 尾﨑 仁(御荘中学校出身)

石野 澪里(城辺中学校出身)





南宇和高校美術部による愛南ぎょレンジャーやなーしくんの4コマ漫画を掲載します

今年度2回にわたって篠山小・中学校と交流会を行いました。

○田植え交流会(4月) 農業科3年生5名が参加しました。小学生は、

服を泥だらけにしながら、もち米(ヒメコマ チ)とコシヒカリを高校生と協力して一生懸

命に植えました。

○収穫祭(10月) 農業科2年生9名が参加しました。餅つきを

> 行った後、体育館で小中学生や地域の方と、 楽しく交流を行った後、お餅と押し寿司をお

いしくいただきました。

編集後記-

ママさんバレーボール県大会で優勝した 一本松 VC を取材しました。肌寒さを感じる 夜でしたが、訪れた体育館は、選手の熱気 で満ちていました。ママさんたちの練習は、 週2回。家事や育児を一区切りさせた午後 8時30分から始まります。「家族の理解が あってできること」と選手が口を揃える貴 重な時間が、日々の活力源になっています。

全国大会は12月。全国の舞台で輝いてほ しいと思います。

特集で平成2年の南高サッカー部全国制覇 を振り返りました。取材した3人を一番悩ま せた質問は「サッカーの魅力」であったと思 います。紙面の都合で記事にはできませんで したが、ある方が「魅力は正直まだ分かって いない。今もそれを追い続けているのかもし れない」と話されていたのが印象的でした。

この紙面を読んだ方が当時のことを思い出 し、あれこれと昔話に花が咲けば、企画者と してそれに勝る喜びはありません。

グル愛南町の世帯数と人口 平成 30 年 10 月 1 日現在

世帯数 10,383世帯 (- 7世帯) 人口 21,598人 (-20人)

10.184人 (-8人) 女 11,414人 (-12人) ※()内は前月比

※()内は前月比

● 10 年前 同月の人口 26.337 人

●愛南町の高齢化率 42.0%

いいとこたくさん!! アコヤ貝









制作:南宇和高校美術部

http://www.town.ainan.ehime.jp/